
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第７回学校運営協議会会議録 

日 時 令和４年１０月６日（木） １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 
神田基史  鮫島明良  梅村 坦  根尾英子  保苅吉紀 

藤田紅美  及川雅司  宍戸敏和  吉川裕一 

司 会 神田基史 書 記 吉川裕一 

議題 

１ 来年度の放課後全児童事業について 

２ 誠之小学校の教育活動と状況について 

３ 教員公募について 

４ 校舎改築関係について 

５ その他 

１ 来年度の放課後全児童事業について 

 ・業者を決定するためのプロポーザルを実施します。１１月８日（火）の１４時から

を予定しています。 

 ・２つの業者がプレゼンを行います。その後、放課後事業運営委員の皆さんに検討、

決定してもらう流れとなっています。 

２ 誠之小学校の教育活動と状況について 

 ・校外での活動について、感染対策を講じながら実施することができています。 

・４年生は自然体験学習で「ふなばしアンデルセン公園」に行きました。１時間半と

いう長時間のバス乗車は初めてという児童もいたと思いますが、大丈夫でした。現

地で思う存分アスレチックを楽しむ姿が見られました。 

 ・６年生は社会科見学で、国会議事堂、科学技術館、パナソニックセンターに行きま

した。また、昨日は本校体育館で出前コンサートを体験しました。 

 ・日本伝統文化について学ぶ活動を進めていきます。 

３ 教員公募について 

 ・主任教諭、様々な課題にしっかり対応できる教員を希望します。 

 ・来年度以降、定年が１年ずつ増え、６５歳まで引き上げられます。 

４ 校舎改築関係について 

 ・本日、体育館で雨漏りが発生しました。学務課に連絡し、すぐに対処してもらいま

した。 

 ・その後、舞台上手でも雨漏りが発覚。同じくすぐに学務課に連絡、早ければ明後日

８日（土）に工事が入るとのことです。 

５ その他 

 ・１０月２２日（土）に、運動会を実施します。学校運営協議会委員の皆様には、様

子を見に来ていただければと思います。ＰＴＡにも様々御協力いただく予定で、大

変ありがたく思っています。 

・西片町会で二日間に渡り、祭りを実施しました。６００人ほど、予想以上の人が集

まりました。（梅村委員） 

・第８回学校運営協議会は、１１月８日（火）、１４時から実施の放課後事業運営委員

会の後に開催予定です。 

 


